Boletín nos

N°03 MES DE MAYO



SSVSA SE REÚNE CON **UPM PARA PLANIFICAR IMPLEMENTACIÓN**

En la instancia participaron los encargados de las diferentes áreas involucradas en proyecto del Nuevo Hospital.





NUEVOS EQUIPOS CLÍNICOS PARA EL NHCV

Dos autoclaves para la Central de Esterilización y 7 sillones dentales llegaron durante el pasado mes de mayo.

Referentes del módulo Modelos de Atención de la UPM:

"Todas las herramientas que tendremos nos hacen repensar nuestra forma de trabajo para poder hacerlo mejor"

Andrea Sanhueza, enfermera asesora de Modelos de Atención de la UPM, y Dr. Miguel Menares, referente clínico, se encuentran trabajando desde 2019 en la actualización de los procesos de cada una de las unidades que tendremos en el Nuevo Hospital. Sobre la importancia de esta revisión y cómo se involucrará a la comunidad funcionaria en la transferencia, nos cuentan en esta entrevista.



¿En qué fase del trabajo sobre modelos de atención se encuentran?

Actualmente estamos en la validación de los modelos por parte del SSVSA, para posteriormente ser enviados y validados por el Minsal.

¿Por qué es importante actualizar nuestros modelos y formas de trabajo?

Porque hay mucha normativa vigente que ha cambiado, y que nosotros necesitamos poner al día en el nuevo recinto asistencial, siempre pensando en la calidad y seguridad de la atención del paciente en nuestro futuro edificio.

Es importante destacar que actualmente en el HCV sí estamos atendiendo bajo esas condiciones, pero a veces la infraestructura y recursos se vuelven bastante limitados y precarios, de acuerdo a las necesidades actuales de la población.

¿Cómo influyen las características del nuevo edificio en este proceso?

Hoy el Minsal nos entrega un establecimiento con un nivel de complejidad mayor, que va de la mano con una infraestructura más robusta, con mayor tecnología, con más personal y con un flujo más expedito. Cosas que actualmente no tenemos. Todas estas herramientas que tendremos nos hacen repensar nuestra forma de trabajo para poder hacerlo mejor.

¿Cuáles creen que serán las unidades que experimenten las actualizaciones más significativas?

Las unidades nuevas, que hoy no tenemos en nuestra cartera de prestaciones. Por ejemplo, la Unidad de Diálisis, Medicina Física y Rehabilitación, la Unidad de Paciente Crítico Adulto y la UTI Neopediátrica.

Una vez que los modelos sean validados por el Minsal, ¿cuál es el proceso que vendrá y cómo se involucrará a la comunidad funcionaria?

Cuando tengamos la validación del Minsal estaremos en condiciones de "bajar" los modelos de atención y formas de trabajo hacia nuestros funcionarios.

Esto se va a hacer en terreno, en la nueva infraestructura, de tal forma que nuestros funcionarios se empiecen a empoderar, a conocer su nuevo lugar de trabajo y el nuevo proceso de atención de los pacientes.

Este proceso de transferencia es un trabajo en conjunto que vamos a realizar con Gestión del Cambio, para así lograr una transición lo más fluida posible hacia el Nuevo Hospital.



TERRENO. Durante las visitas realizadas al Hospital Dr. Exequiel González Cortés y al Hospital Félix Bulnes, la enfermera Andrea Sanhueza y el Dr. Miguel Menares (en la foto: 1º y 2ª de derecha a izquierda) han podido conocer la experiencia de dichos establecimientos durante sus procesos de normalización, con énfasis en los modelos de atención y nuevas formas de trabajo.



POSITIVA JORNADA DE COORDINACIÓN ENTRE UPM Y SSVSA PARA IMPLEMENTACIÓN DEL NUEVO HOSPITAL



El viernes 20 mayo, una delegación del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, encabezada por el subdirector de Desarrollo Institucional, Héctor Peñaloza, llegó hasta el Auditorio Thomas Flanagan del Hospital Claudio Vicuña.

¿El objetivo? Sostener una reunión con la Unidad de Puesta en Marcha del NHCV, para abordar la planificación y organización de las próximas etapas de habilitación e implementación del Nuevo Hospital.

En la instancia, donde también participó el equipo directivo del HCV, cada entidad expuso sobre sus áreas de competencia. Desde el Ministerio de Salud acudió el Inspector Técnico en Obras (ITO), Mario Pizarro, quien presentó el avance de obras civiles y plazos de entrega.

En tanto, desde el SSVSA asistió el subdepartamento de Ingeniería, a cargo de los procesos de compra de equipamiento médico, el subdepartamento de Tecnologías de la Información, y Recursos Humanos.

Finalmente, desde la UPM se trató Modelos de Atención, Gestión del Cambio y Presupuesto, junto a la Oficina de Calidad y Seguridad del Paciente del HCV, que abarcó el proceso de autorizaciones sanitarias.



INGENIERÍA Y TICS. En las imágenes, la representante del subdepartamento de Ingeniería del SSVSA expone sobre equipamiento médico (arriba). En tanto, desde TICS se abordaron los nuevos sistemas informáticos (abajo).

AUTOCLAVES Y SILLONESDENTALES PARA EL NHCV

Durante el mes de mayo continuamos recibiendo nuevo equipamiento clínico para dotar nuestro futuro edificio.

Dos equipos autoclave llegaron para la Central de Esterilización, mientras que 7 sillones dentales fueron entregados por su proveedor para el Box de Urgencias Dentales (1) y el CAE (6).

Se estima que este proceso se extienda durante todo este año 2022. ¡Te mantendremos informado sobre las novedades!



EQUIPAMIENTO. En las imágenes 1 y 2, los equipos autoclaves son recibidos en el nuevo edificio. En la imagen 3, uno de los 7 sillones dentales se mantiene embalado hasta su posterior instalación.

LAS VISITAS QUE NOS TRAJO MAYO

Como ya es costumbre, durante este mes distintas unidades del HCV llegaron hasta nuestro nuevo edificio a conocer su futuro lugar de trabajo. Te dejamos con la galería fotográfica de cada instancia. ¡Muchas gracias por visitarnos!



04 de mayo

Unidad de Abastecimiento y Farmacia

Hall Acceso Principal, Piso 1.



05 de mayo

Central de Alimentación

Casino Funcionarios, Piso 3.



11 de mayo

Medicina

Hospitalización Adulto, Piso 2.

12 de mayo

Bloque Médico Quirúrgico

Hall Acceso Principal, Piso 1.



19 de mayo

Unidad de Imagenología

Terraza funcionarios, Piso 3.



26 de mayo

Auxiliares de servicio

Patio de luz 1, Subterráneo 1.



















